

muchas y ricas ofrendas que trajeron al monarca *mexicano*, la magnificencia desplegada por éste para recibir á sus huéspedes, y sobre todo, la gran matanza que durante cuatro dias se hizo en los infelices prisioneros hechos en las guerras anteriores, sacrificándolos al dios *Huitzilopochtli*. El número de estas desdichadas víctimas del más horrendo fanatismo religioso ascendió en esta ocasion á 20,000, segun los autores más respetables, y algunos hay que lo hacen llegar á 70,000.

¿Qué otras noticias tenemos de este reinado?—El de *Ahuitzotl*, príncipe batallador y sanguinario, fué una larga série de guerras y conquistas. Además de las que ya hemos referido, llevó sus ejércitos en 1487 contra *Teloloapan* (al Sur), cuya poblacion tomó é incendió, sufriendo la misma suerte las de *Oztoman* y *Alahuitztlan*; dos años despues, en 1489, sujetó á *Chinautla*; en 1490 venció á los de *Cuauh-tla*, *Cozca-cuauhtenanco* y *Quimixtlan*; en 1495, der-